

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Lemina et les siens tenus en échec à domicile

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

LE club turc de Galatasaray a été tenu en échec sur sa pelouse, hier, lors de la cinquième journée de League des champions, face au club belge de Bruges (1-1). Un résultat qui vient compromettre leurs chances de se qualifier pour la League Europa. Ce d'autant plus que ce résultat les maintient au dernier rang du groupe avec 2 points, contre 3 pour leur adversaire du soir.

Aligné devant la défense, dans un 4-3-3, le Gabonais Mario Lemina a pleinement joué son rôle. Aussi bien défensivement qu'offensivement. Tout à l'image de son équipe qui a su compenser les absences de nombreux joueurs (Falcao, Babel, Nzonzi, Luzydiana, Andone) par une agressivité positive qui leur a permis de gagner de nombreux duels.

Cependant, notre compatriote et ses coéquipiers n'ont été dangereux qu'à deux reprises en dehors du but marqué.

Ce sont plutôt les Belges qui auraient pu marquer plus tôt dans cette ren-

contre, s'ils n'avaient pas manqué de lucidité dans les 30 derniers mètres.

Deux arrêts déterminants de Fernando Muslera face à Loïs Openda (35e) et Emmanuel Dennis (48e) ainsi qu'un face-à-face manqué par David Oke-reke (80e) ont retardé l'échéance.

Mario Lemina a pleinement joué son rôle. Aussi bien défensivement qu'offensivement.

C'est finalement la décision de Clément de déplacer l'international sénégalais, Diatta sur le flanc droit dans les dernières minutes du match qui se révélera décisive. En dehors du but, les arrêts de jeu ont été marqués par deux exclusions brugeoises. Celles de Diatta, 2e carton jaune pour avoir enlevé son maillot, et de Clinton Mata, pour avoir donné un coup de pied à la banderole du corner.



Photo:AFP

Lemina lors d'un duel avec le buteur sénégalais de Bruges, Diatta.

Football: Winie Mapangou promue capitaine de Brest

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LE week-end dernier se sont joués les matches du premier tour fédéral, groupe C de la coupe de France féminine. Un niveau qui marque l'entrée en lice des clubs de Ligue 2, dans l'attente de l'arrivée des douze équipes de Ligue 1, qui entreront en scène à partir des 16es de finale.

Pour les équipes de Ligue 2 engagées, la qualification était au rendez-vous. C'est le cas du Stade

Brestois de notre compatriote Winie Mapangou qui a écarté sans difficulté Lannion FC, club évoluant en division d'honneur, sur un score de 8 buts à 0. Titulaire et promue capitaine lors de cette opposition, l'internationale gabonaise, qui a marqué 1 but et fait quatre passes décisives, s'est exprimée à l'issue de cette rencontre: "Nous avons livré un très bon match dans l'ensemble. Pour ma part, j'ai joué simple en milieu de terrain selon les consignes données par le coach. Sur les 8 réalisations, j'ai inscrit



Photo:DR

Winie Mapangou : « Sur les 8 buts marqués, j'ai inscrit un but et adressé quatre passes décisives. »

un but et adressé quatre passes décisives", a-t-elle souligné.

Commentant sa désignation comme capitaine, la Panthéresse s'est déclarée "très surprise, mais heureuse d'avoir été promue capitaine qui constitue une responsabilité pour moi. C'est un bonus. Je ne vais surtout pas m'enflammer. Je reste la même joueuse".

La suite du programme de cette épreuve sera connue ce mercredi avec le tirage au sort du deuxième tour fédéral, avant les rencontres qui vont se disputer le week-end du 14 au 15 décembre 2019

DROIT AU BUT

J. NGOM'ANGO

La Caf de plus en plus fragilisée...

UN fait important a, presque, été éclipsé par la tenue des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (Can) Cameroun-2021. Il s'agit de l'annonce de la Fédération internationale de football association (Fifa) d'organiser la nouvelle Coupe du monde des clubs en 2021. Ce qui met de facto en danger la Can. Le comportement de la Fifa à l'égard du continent noir étonne depuis un certain temps.

Rappelez-vous qu'elle avait déjà poussé la Caf à organiser sa compétition-phare, la Can, en année impaire. Puis, elle l'a poussée à ne plus l'organiser en janvier-février, mais plutôt en juin-juillet. En juin dernier, suite à l'interpella-

tion du président de la Caf, Ahmad Ahmad en France pour rupture abusive d'un contrat, elle décidera de mettre la Caf sous tutelle pendant six mois. Ce qui est effectif depuis juin 2019. Et c'est la secrétaire générale de la Fifa, la Sénégalaise Fatma Samoura, qui supervise désormais la Caf.

Autant dire que la Caf ne cesse d'avaloir les couleuvres, de céder, même quand il ne faut pas. Le fait d'ailleurs que ses responsables décident de discuter avec les autorités camerounaises pour chercher de nouvelles dates de la Can 2021, est d'ailleurs symptomatique de l'esprit de coura-

disse qui règne à la Caf en ce moment. Ce qui étonne aussi, c'est l'absence de réaction des 54 fédérations de football africaines.

Quant au nouveau président de la Caf, le Malgache Ahmad Ahmad, il donne l'impression de se sentir à l'aise, même en étant à l'étroit. Il se comporte comme ce pauvre général dans le film "le pont sur la rivière Kwai", qui pensait, à tort, qu'on pouvait être digne dans la captivité, alors qu'on ne cessait de l'humilier.

En tout cas, on peut ne pas aimer Issa Hayatou, lui au moins avait le courage de dire non, savait défendre les intérêts du continent et osait regarder le président de la Fifa droit dans les yeux, pour défendre l'honneur de l'Afrique.